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Ouverture de la mairie au public :
• Du lundi au vendredi
  de 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 16h30
• Tél  : 02 98 26 82 20
• Courriel  : stgoazec.mairie@wanadoo.fr
• Site internet  : www.saintgoazec.com

Horaires de la bibliothèque  :
• Le Mercredi de 16h à 18h

Ouverture de l’agence postale :
• Du lundi au vendredi
  de 13h30 à 16h20. 
  Levée du courrier  : 15h
• Samedi  : Levée du courrier à 12h
Tél. : 02 98 26 82 17

Horaires de la boulangerie bio  :
• Mardi et Vendredi  de 17h00 à 19h00

Horaire de la brocante La Trouvaille  : 
Ouvert du mardi au dimanche de 14h00
à 19h00, l’hiver fermeture à 18h30.

INFORMATIONS PRATIQUES

PARDON DE SAINT-PIERRE

LES PALETS DES MONTAGNES NOIRES 

Le mot du Maire
La commune de Saint-Goazec fait partie du plan
de lutte contre les feux de forêts qui a été mis en
place cette année par la préfecture.
Malheureusement le premier feu de Bretagne en
2023 a eu lieu à Saint-Goazec. La vigilance 
de tous doit être de mise sur les chemins de 
randonnées et à proximité de zones à risque car
les périodes sèches sont de plus en plus longues
et une simple cigarette peut créer un sinistre. 

La fermeture de l’épicerie avant l’été impacte
malheureusement les habitants et aussi les 
touristes qui viennent profiter de notre belle
commune. 

Un local plus adapté à une pluralité des services
est une nécessité pour une commune comme la
nôtre. Le projet est défini avec la communauté
de communes pour un estimatif de 570 000
euros. 

La municipalité vous souhaite un bel été et de
bonnes vacances. 

Le Maire,
Stéphane Guillou

L’association « Les palets des montagnes noires » a tenu son assemblée
générale le vendredi 2 juin . Elle compte 35 adhérents, l’année a été mar-
quée par l’organisation de 2 tournois, le 15 Août 2022 et le dernier le 30
avril 2023, suivi d’un repas « cochon grillé » qui a été un succès. Un tour-
noi inter asso et habitants de Saint-Goazec est organisé le jour de la
fête du Pardon de Saint Pierre le 1er Juillet. RDV au stade à 10h pour «
Pen Pen » et à 14h pour les doublettes.

Pour l’année prochaine, un groupe s’est créé pour gérer
les entraînements du vendredi soir. Les entrainements
se déroulent le vendredi soir à partir de 18h et le dimanche à partir de
10h au terrain de boules sur le parking de la salle du Raker. 

A l’issu de l’assemblée, le bureau a été renouvelé : 
• Président : Tollec Thierry 
• Vice-président : Raimbaud Adrien
• Secrétaire : Rannou Élise
• Secrétaire adjoint : Solliec Denis
• Trésorier : Marchaisseau Olivier
• Trésorière adjointe : Marchaisseau Kelly
• Membres : Cédric Auffret, Nicolas Moreau, Maxence Buchet, Pierrick
Buchet, Yesbergue Bault, Jimmy Bault. 
�

Toutes les personnes qui sont intéressées sont les bienvenues, 
vous pouvez contacter l’association via la page Facebook 

ou téléphoner au 06.71.32.00.23.

Un grand merci aux bénévoles, autre de l’association qui ont prêté main
forte lors des tournois, et aux partenaires La Cervoiserie Quimper,
Intermarché Briec Pays Glazik et Groupama. 

LA FRESQUE

La fresque située sur le mur de l'école face à la mairie a été restaurée
par Loriane Le grand de Trégourez. Elle a proposé de travailler en colla-
boration avec les enfants de l’école.

Dans un premier temps, Loriane est passée dans chaque classe afin de
préparer le projet. Le sujet étant de refaire la fresque existante en gar-
dant comme trame la commune de St Goazec. Chaque classe a travaillé
sur un support à l'échelle, puis par petits groupes, les élèves se sont ren-
dus sur place pour mettre la main à la pâte. Loriane a également pro-
posé aux collégiens de la commune, qui le souhaitaient de venir aussi
participer au projet. Chaque enfant a pu laisser son empreinte de main,
visible de chaque côté de la fresque. Un souvenir dans la tête de tous. 

La municipalité� a décidé de renouveler l’opération 
« une place gratuite à� Tré�varez » à� chaque habitant.

Places à� retirer au secre�tariat de la mairie. 
(Les places sont valables jusqu’au 7 janvier 2024).

La journée du pardon de Saint Pierre s’est déroulée le samedi 1er juillet
organisé par l’association des Chevreuils et l’APE de l’école des sources. 
Les festivités ont débuté en milieu d’après-midi par les traditionnels
jeux qui se sont très bien passés, petits moyens et grands se sont
confrontés afin de gagner des tickets pour les jeux des peluches,
machines à pièces ou encore barbe à papa pour les plus gourmands... 
Un goûter était offert à l'issue des jeux.

A partir de 19h30 les enfants du cercle et les sonneurs ont entamé les
festivités. Suivi des 3 groupes qui ont mis l’ambiance jusqu'à 00h30 pour
le plaisir de tous en passant des plus jeunes aux plus anciens qui se sont
amusés sur la piste de danse.
Succès du repas moules/frites, 170 repas ont été servis.
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COMMÉMORATION DU 8 MAI

FLEURISSEMENT DE LA COMMUNE 

FEU DE FORÊT À PROXIMITÉ DE CALIFORN LE MERCREDI 7 JUIN 

Le mercredi 7 juin, un incendie s’est déclaré dans une forêt à proximité
de Kaliforn. Une fois l’alerte déclenchée, vers 16h30, jusqu’à 7 GIFF
(Groupes d’Intervention Feux de Forêts) du Finistère mais aussi du
Morbihan, soit une centaine de pompiers, se sont déployés sur les
lieux. Ils avaient pour ordre impérieux d’éviter la propagation d’un bra-
sier, poussé par le vent vers le sommet de ce relief boisé, aux brous-
sailles asséchées par des semaines sans précipitation. S’il basculait sur
l’autre versant,90 autres hectares de forêts devenaient la proie d’un
sinistre autrement problématique.

Grâce à l’engagement supplémentaire d’un hélicoptère bombardier
d’eau arrivé sur site à 22h00 en provenance de Bordeaux, vers 22h45 la
propagation du feu était maîtrisée. Il a procédé à 8 largages de 2 500
litres, au sommet de la ligne d’incendie. L’intervention de l’hélicoptère
a été déterminante sur des zones difficilement accessibles par le sol.
La commune tient à remercier le SDIS 29 et les quelques 200 pom-
piers qui ont été engagés, dont certains en provenance du 56 et du 22,
pour la rapidité de leur intervention qui a permis de contenir l’incen-
die sur une superficie d’environ 5 hectares La municipalité vous invite
à être vigilant car avec la hausse globale des températures le risque
d’incendie risque d’augmenter. 

À l’occasion de la commémoration du 78ème anniversaire de la vic-
toire du 8 mai 1945, le maire, les pompiers, les citoyens et élus de la
commune se sont rendus à 11h devant le monument aux Morts pour
rendre hommage aux victimes de la Seconde Guerre mondiale.

LE RECENSEMENT 

Le recensement de la population a eu lieu du 19 Janvier au 18 février
2023. Les 2 agents recenseurs étaient Paulette Maltret et Marie- Laure
Le Scoul. 
L’INSEE ne nous a pas encore communiqué les chiffres définitifs mais
d’après nos calculs, la population de Saint-Goazec aurait augmenté
d’environ 30 personnes depuis le dernier recensement de 2017. 

L’équipe de bénévoles composée de Annette Mell, Yvonne Legris,
Andrée Scouarnec, Isabelle Riou et Jean Alanou s’est retrouvés pour la
préparation des jardinières. Elles ont été positionnées au niveau de la
mairie, de la salle du Raker et du cimetière. Le parterre devant l’église a
aussi été revisité également avec de nouvelles plantations : Cosmos,
Gouras et autres fleurs choisies à la pépinière Cariou. 

APE 

Enfin, le dimanche 16 avril, un
salon VDI (Vendeur à Domicile
Indépendant) a été organisé en
partenariat avec Patricia Sioc’hen,
malgré une petite mobilisation la
journée s’est déroulée dans la
bonne humeur. Rendez-vous pris
pour l’automne prochain. 

L’association rappelle que la
collecte des journaux se pour-
suit dans les conteneurs situés
sous le préau de la salle du
Raker. Les enfants de l’école
remercient tous les habitants
qui œuvrent pour l’opération
de récupération de journaux.
L’argent récolté permet de
multiplier les activités et sor-
ties scolaires. La collecte est
ouverte durant l’été. 

� Collecte de journaux 
Plusieurs manifestations se sont déroulées depuis le début de l’année, 
La soirée crêpes de l’école des sources a eu lieu le samedi 4 mars à la
salle Yves Quintin. Comme tous les ans ce fût un succès. Mention spé-
ciale pour les jeunes serveuses (Alicia et ses copines...) qui ont été d’une
grande aide. 

Le 10 avril, l’association des parents d’élèves a donné rendez-vous aux
enfants de la commune, dans la forêt de Toul Ha Raz pour la tradion-
nelle chasse à l’œuf. Deux chemins avaient été tracés, un pour les plus
petits et un autre pour les plus grands.

NOUVELLES DES « CHEVREUILS » 

Une mention spéciale au meilleur buteur de D3
pour cette saison, avec 44 buts marqués, Lucas
Le Clec’h. Nous lui souhaitons de continuer à
atteindre de tels objectif dans son prochain club
pour l’année prochaine.

Pour la saison prochaine, il y a de nouvelles
recrues qui viendront renforcer l’équipe. Le
recrutement est toujours en cours, toute 
personne intéressée pour intégrer l’équipe est
la bienvenue.

À l’issue de l’assemblée générale, un nouveau
bureau a été élu :

• Président : CAM Sébastien
• Vice-Président : ROLLAND Nicolas 
• Secrétaire : MALTRET Aurélie 
• Trésorière : THOMAS Anne-Laure 

Le vendredi 26 mai dernier, s’est tenue à la salle du Raker, l’assemblée générale de l’association.
Cela a permis de revenir sur le bilan du club.
L’équipe termine à la 4ème place du championnat de D3 avec 35 points, sur 19 matchs joués : 
11 victoires, 2 nuls et 6 défaites. L’objectif de tenir le haut du tableau est donc atteint. 
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CONVENTION MUTUELLE SANTÉ GROUPAMA 

Le maire a signé, le mardi 14 mars, une convention de partenariat avec
Groupama, ayant pour objet la mise en place d’une mutuelle de santé
communale.

Cette convention a pour objectif de favoriser l’accès à une complémen-
taire de santé à prix abordables au plus grand nombre.
Cette offre propose trois formules : Éco, Équilibre, ou Confort, mais il
est possible de choisir une formule personnalisée en combinant les
garanties (soins médicaux, optique-dentaire et hospitalisation) en fonction
de ses besoins, de son budget, de ses habitudes de consommation ou
encore de sa situation familiale. Le tout en bénéficiant de réductions
permanentes grâce à la convention passée entre Groupama et la commune. 
Une réunion publique d’information, organisée par Groupama, s’est
déroulée le mardi 28 mars 2023 à la salle Yves Quintin. Une quinzaine
d’habitants étaient présents. 

Les personnes souhaitant des informations peuvent contacter l’agence
Groupama de Châteauneuf-du-Faou au 02 98 81 83 92 pour s’informer
ou prendre rendez-vous

BORNE DE CHARGE ÉLECTRIQUE MATÉRIEL DE TONTE

LABEL NATIONAL ANTI GASPILLAGE

Les syndicats d’énergie des Côtes
d’Armor (22), du Finistère (29), d’Ille-et-
Vilaine (35), de Loire-Atlantique (44), du
Maine- et-Loire (49), de Mayenne (53) et
de Vendée (85) s’unissent à travers le
réseau public de bornes de recharge
Ouest-Charge pour développer la
mobilité décarbonée afin de contribuer
à la protection de la qualité de l’air et à la
lutte contre le changement climatique. 

Une borne a été installée le 03 avril sur
la commune, devant l’église rue de la
mairie. Pour le moment elle n’est pas
encore en service, nous vous tiendrons
informé lorsqu’elle sera fonctionnelle.
Tous les tarifs sont disponibles sur le
site de l’opérateur :
ouestcharge.fr/accueil 

Après 10 ans de service, un nou-
veau tracteur tondeuse de
marque ISEKI de 52 chevaux et de
1,50m de coupe est venu rempla-
cer le Kubota de 36 chevaux. Sur ce
dernier des frais importants de
remise état étaient à prévoir. Gaël
et Kévin ont réceptionné leur
matériel à la mi-mai, celui-ci a été
acquis auprès de l’enseigne «
Espace Emeraude » au prix de 27
600 euros TTC, reprise de l’ancien
déduite (6 000 euros). 

Cette nouvelle machine, à éjec-
tion verticale, au lieu de latérale 
pour l’ancienne, et plus puissante
facilitera le travail des agents. 

Chaque année en France, près de 9 millions de tonnes de denrées ali-
mentaires sont gaspillées tout au long de la chaîne alimentaire
(Eurostat, 2022). En plus d’être un non-sens écologique, le gaspillage ali-
mentaire est un non-sens éthique, économique et social. 
Pour lutter contre ce fléau, la France a fixé un objectif de réduction du
gaspillage alimentaire de moitié en 2025 pour les secteurs de la distri-
bution et de la restauration collective. 
Afin de reconnaître l’engagement des magasins ou établissements et de
permettre aux consommateurs de faire un choix éclairé, l’État a lancé le
label anti-gaspillage alimentaire le 1er mars 2023. L’objectif de ce label
est de mettre en avant les acteurs de la chaîne alimentaire qui, par leurs
pratiques de métier, leurs efforts de sensibilisation et de formation,
comme leurs innovations parviennent à réduire sensiblement le gaspil-
lage alimentaire. 
Le label national anti-gaspillage alimentaire comporte 3 niveaux de pro-
gression, identifiables par un nombre d’étoiles, pour valoriser les efforts

déjà faits et inciter les acteurs à s’améliorer. 

• 1 étoile – engagement ; 
• 2 étoiles – maîtrise ; 
• 3 étoiles – exemplaire.

Le premier secteur concerné par ce nouveau label est la distribution, en
particulier les grandes et moyennes surfaces, les grossistes et les
métiers de bouche (boucherie, boulangerie, primeur, etc.). 
Par la suite, seront concernés les secteurs de la restauration collective
et commerciale, puis les industries agroalimentaires. 
Article rédigé par la Mce, Maison de la consommation et de l'environnement–
CTRC Bretagne, – 48 Bd Magenta – 35000 Rennes – 02 99 30 35 50 – info@mce-
info.org – www.mce-info.org 

Ci-joint Gaël et Kévin 
(remplaçant de Patrick) 

MA’MAISON MAGIQUE DÉPART EN RETRAITE DE PATRICK

La maison d’assistantes mater-
nelles a ouvert ses portes en
février, au cœur du bourg,
dans un lieu chaleureux et
adapté aux touts petits, où
tout leur est dédié.

Le lieu peut accueillir 8
enfants jusqu’à 3 ans. 

« Nos journées sont bien rem-
plies ! Jardinage, 
loisirs créatifs, musique, bal-
lades... Nous passons de bons
moments de rires et de joie,
notre priorité étant le respect
du rythme de chaque enfant.
Tous nos repas sont élaborés
sur place » 
témoignent Elodie et Valérie. 

Après la rentrée, elles ont pour projet d’organiser un vide grenier. 
La MA’Maison magique accueille les enfants du lundi au vendredi de
7h30 à 18h30. 

�Contacts : 09.85.07.08.49. 
Page facebook ou Instagram Ma’Maison magique.

A la salle Yves Quintin, ce vendredi 2 Juin,
Stéphane Guillou, maire, a tenu à honorer
M. Bénéat Patrick à l’occasion de son
départ en retraite, en présence des anciens
maires, du personnel communal, des
adjoints et conseillers municipaux. Le
maire a débuté son discours en remerciant
Patrick pour tout ce qu’il a fait sur la com-
mune pendant ces 20 dernières années,
puis Loeiz Stervinou a retracé ses débuts
sur la commune, Jean-Claude Gouiffes a
souligné la disponibilité, les compétences
et la facilité de travailler à ses côtés.

Gaël, son binôme depuis le début, a aussi
raconté quelques anecdotes. Puis Patrick a
clôturé les discours en parcourant son sen-
timent sur sa carrière entre son emploi au
garage chez Jean Quéau puis sur la com-
mune.
Un apéritif dinatoire était proposé à l’issue des discours, préparé par
l’épicerie O’Ty Creux.

NOUVELLES DES ASSOCIATIONS

SENTIERS NATURE 

Un nouveau panneau de signalisation a été installé par Jean-Yves Le Mao
et Didier Morvan au départ du sentier près de l’accueil du village
vacances à Penn Ar Pont. Le panneau est l’œuvre d’Edith Kéruzoré (en
photo ci-jointe). Un grand merci à elle.

Tous les chemins ont été débroussaillés avant l’été, un grand merci à
toute l’équipe des bénévoles. Cette année, ils ont été épaulés par l’or-
ganisme « Études et chantiers » financés par la mairie. 

CLUB DE FLÉCHETTES 

Une bonne et encourageante première saison s’achève pour les Darts
Vador qui finissent 2ème de leur poule. Félicitations à l’ensemble des
joueurs.

L’assemblée générale s’est tenue le samedi 24 juin 2023 à la salle com-
munale du Raker sous la présidence de Mathieu Autret. Au terme de
cette A.G, nous notons 6 nouveaux licenciés, ce qui porte maintenant
l’effectif à 16 licenciés pour la saison 2023/2024. Cet effectif en hausse
va permettre au club d’inscrire 2 équipes la saison prochaine pour le
championnat qui débutera le 23 septembre 2023. 
GOOD DARTS les Vador !!!

Quelques changements sont à noter pour le bureau qui est maintenant
composé de : 
• Président : Mathieu Autret    • Vice-Président : Denis Solliec 
• Secrétaire : Jessica Le Scraigne
• Secrétaire ajointe : Anthony Bronnec
• Secrétaire ajointe : Anthony Bronnec
• Trésorier : Fabien Salaun
• Trésorière adjointe : Aurélie Régulier 
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L‘ÉCOLE DES SOURCES 

� Sortie à la ferme aux insectes de Guipavas

La classe de maternelle (17 élèves de PS/MS/GS présents ce jour-là, 20
habituellement) s'est rendue lundi 5 juin à la ferme aux insectes de
Guipavas. Au programme : visite-découverte de cette ferme particulière
qui élève les insectes pour protéger ses plants de tomates, notion de
pollinisation, de prédateurs etc. Cela permet d'éviter l'utilisation de
pesticides et d'insecticides, dans une démarche écologique. Les enfants
ont même eu l'occasion de goûter à différentes variétés de petites
tomates avant de repartir. Ensuite, direction Brest pour savourer un bon
pique-nique « zéro déchet ». « Il est primordial pour moi d'ouvrir les
enfants au monde qui les entoure et de leur faire comprendre dès le plus
jeune âge l'importance de respecter la nature, d'en prendre soin, chacun
à son échelle. Leur proposer de relever le défi zéro déchet est une
manière comme une autre d'aborder l'idée d'environnement en essayant
de limiter au maximum les déchets plastiques, aluminium et autres
déchets à usage unique lors du pique-nique. » rapporte Gaïdig, maîtresse
des maternelles. La très grande majorité des familles a joué le jeu ! Le
pique-nique a eu lieu dans le magnifique vallon de Stang-alar, à Brest.
Ensuite, deux animateurs attendaient les élèves au conservatoire bota-
nique national pour une visite très intéressante de la serre tropicale. Là
encore, les enfants ont fait de belles découvertes (plantes exotiques en
voie d'extinction et justement le rôle du conservatoire dans cette
course au sauvetage des espèces menacées, également en écho à ce qui
a été vu en classe maternelle : le cycle de vie d'une plante, de la germi-
nation à la fructification.). Une journée riche en découvertes très appré-
ciée par les enfants et les adultes présents (Gaïdig, Sylvie Bozec Atsem
de la classe et 2 parents accompagnateurs).

� Sortie à la découverte de l'estran, à Mousterlin, vendredi 16 juin

Journée entière, avec pique-nique. Au programme : à l'arrivée observa-
tion du paysage, éveil aux sens (vue, odorat, ouïe) et rapidement obser-
vation de la faune et de la flore dans les rochers. 
Les enfants étaient fiers d'avoir pu identifier des anémones (découverte
notamment de l'anémone-fraise par Alwena, élève de seconde en stage
d'observation cette semaine- là en classe maternelle ) des étoiles de
mer, bigorneaux, Bernard l’Hermite, crabes, petits poissons, crevettes
etc, tout en ayant respecté le milieu observé et compris l'intérêt de
prendre soin des êtres vivants s'y trouvant. 
Ensuite chacun a savouré son pique-nique zéro déchet avec appétit ! 
« L'après-midi, belle osmose avec le défi des châteaux de sable en petits
groupes, Land art, recherche de coquillages dans la laisse de mer ou
encore football pour les plus sportifs. Voir les enfants sauter dans les
vaguelettes et prendre plaisir à vivre ce moment tous ensemble, à ramas-
ser des algues ou encore à tester la pêche avec leur épuisette était un
réel bonheur ». La mer est peu à peu remontée et a englouti les châ-
teaux malgré les cris et une lutte acharnée des enfants pour tenter de
les sauver ! 
« Belle énergie, journée très appréciée de tous et satisfaction d'avoir pu
honorer notre promesse faite aux enfants en juin 2022 suite à l'annula-
tion de la sortie pour cause de covid. 
Sortie à revivre, sans aucun doute ! » Gaïdig. 

� Séances musicales

Les enfants ont bénéficié de plusieurs séances avec un intervenant de
l'école de musique de Spézet. Ils ont découvert le saxophone, le tambour,
la clarinette et de nombreux instruments et ont appris 2 chants, qu'ils
ont présentés aux 2 autres classes. 

Chaque année Mr Gorau organise des randonnées dans les alentours du
village, guidé par ses élèves qui sont heureux de montrer des 
chemins à leurs camarades. C'est aussi l'occasion de discuter autour d'un
goûter. 
L'école a été sollicitée par l'équipe de médiation du Domaine de
Trévarez, en partenariat avec l'association Très Tôt Théâtre, pour parti-
ciper à une vaste enquête sur le temps qui passe : "Tempo Focus". 
Le temps fort de ces recherches a été la participation des élèves de CE2,
CM1, CM2 à une classe découverte au centre Ti Menez Are de Brasparts.
Pendant trois jours, ils ont eu la possibilité de rencontrer des chercheurs
de l'Hélix et d'explorer le temps qui passe dans toutes ses dimensions. 
L'équipe de médiation du Domaine de Trévarez a également organisé
des ateliers au château pour compléter les découvertes réalisées. 
La restitution s'est déroulée lors d'un Grand Final, le 10 juin, au Domaine
de Trévarez, avec les familles des quelques 330 enfants ayant participé
au projet. Les élèves y ont présenté une chorégraphie en interaction
avec les familles. Cela a également été l'occasion de finaliser le tour-
nage d'un court métrage avec les parents : https://www.tres-tot-thea-
tre.com/tempo-focus- le-film/ 

CENTRE COMMUNAL D’ACTION SOCIALE 

� Repas du CCAS 

Le Dimanche 7 mai, le CCAS avait programmé le traditionnel repas pour
les personnes de 65 ans et plus. 60 personnes étaient présentes pour ce
moment convivial. Le repas était préparé et servi par le restaurant Loc’h
Laë d’Ergué Gabéric. 

Les doyens de l’assemblée étaient Louis Ziegler (93 ans) et Cécile Pennec
(92 ans). 

� Sortie en partenariat avec le CCAS

Le 22 Juin en partenariat avec le C.C.A.S une sortie était organisée dans
la région brestoise.

Comme chaque année, le C.C.A.S et l’association Prim’Vert organisaient
une sortie pour tous les habitants et adhérents de l’association de la
commune. Cette année 52 personnes étaient présentes. Le départ du
car était très matinal pour prendre la direction du Conquet. 

La journée a débuté par une balade en bateau, à partir du Conquet pour
la visite de « La Maison de l’Algue », ils se sont ensuite rendus dans un
restaurant pour partager un repas très convivial. La journée s’est pour-
suivie par la visite d’une chocolaterie qui est aussi productrice de cacao.
Après une dégustation, tout le monde a repris le chemin du retour. 

FORMATION À L’INFORMATIQUE

ANIMATION DE LA BIBLIOTHÈQUE CLUB DE SCRABBLE

Durant l’année 2022-2023, les séances d’initiation à l’informatique ou de
perfectionnement se sont déroulées le jeudi, avec Edith Kéruzoré, pour
un groupe de 7 personnes et le vendredi matin pour 2 groupes de 12
personnes au total. Les thèmes abordés sont le traitement de texte, le
tableur, les recherches sur internet, le publipostage... Ce que l’on retient
de ces réunions hebdomadaires est la convivialité, les rencontres pour
le même centre d’intérêt et l’envie de se former bien sûr. Tout le monde
est parti en « vacances », la reprise est programmée pour septembre. 

Les bénévoles de la Bibliothèque ont organisé une animation de Pâques
à destination des jeunes de la commune. Une vingtaine d’enfants âgés
de 3 à 12 ans se sont réunis le 12 avril pour des ateliers de décorations,
de coloriage et de lecture. Un goûter a été proposé en fin de journée
pour clôturer l’après-midi. 
La bibliothèque est ouverte tous les mercredis de 16h à 18h, elle sera
fermée pendant le mois d’août. 

L’activité� scrabble s’ache�ve fin juin, pour un repos bien mé�rité� pendant
les vacances d’é�té�. La reprise est programmé�e au 8 septembre 2023.
Toujours motivé�es pour se retrouver, le rendez-vous du Scrabble a� Saint
Goazec est incontournable. Il reste quelques places pour les personnes
qui souhaitent rejoindre le groupe. 
Renseignements au 06.58.45.49.05.


